



**Kontakt**

Sabine Görgen  
Holzbacher Straße 1  
55469 Simmern  
Tel. 06761 81-1570  
Fax 06761 81-1210  
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

---

06. September 2011

### Bundesfreiwilligendienst ersetzt Zivildienst

## **Erste Absolventin des Bundesfreiwilligendienstes (BFD) tritt Dienst in Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie an**

Am 1. Juli 2011 startete der neue Bundesfreiwilligendienst (BFD). Er tritt an die Stelle des Zivildienstes, der zusammen mit der Wehrpflicht zum 30. Juni 2011 ausgesetzt wurde. Auch für die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie ist es wichtig, die durch den Wegfall des Zivildienstes entstandenen Lücken zu schließen.

„Wir freuen uns, dass wir seit dem 15. August 2011 Frau Anastasia Makowski als erste Absolventin zu ihrem Freiwilligendienst in unserer Klinik begrüßen können“, erklärt Astrid Jansen, Personalleiterin der Hunsrück Klinik.

Zwölf Monate wird die junge Frau praktische Hilfstätigkeiten zur Unterstützung des Pflegepersonals auf der Station 3L übernehmen, bei denen menschliche Beziehungen im Vordergrund stehen. Hierzu gehören zum Beispiel die Essensausgabe, das Bettenmachen, der Transport von Patientinnen und Patienten zu Funktionsabteilungen und vieles mehr. Vorkenntnisse oder eine vorherige fachliche Ausbildung sind für die Ausübung des Bundesfreiwilligendienstes nicht notwendig.



„Als Kind war mir stets mulmig zumute vor einem Arztbesuch und vor Spritzen“, gibt die 16-Jährige zu. „Das weckte jedoch in mir den Ehrgeiz, mich näher mit diesem Thema zu beschäftigen.“

Vor wenigen Wochen hat sie erfolgreich die Berufsbildende Schule Simmern in der Fachrichtung „Gesundheit und Pflege“ abgeschlossen. „Jetzt kann ich mir sogar vorstellen, eine Ausbildung im Pflegebereich zu absolvieren und hierzu bietet sich dieses freiwillige Jahr in der Hunsrück Klinik sehr gut an, um praktische Erfahrungen zu sammeln und somit Sicherheit in Bezug auf die zukünftige Berufswahl zu bekommen.“

Wichtig zu wissen: Der Dienst wird entlohnt und es wird weiter Kindergeld gezahlt. Der Freiwilligendienst kann auch bei zukünftigen Jobbewerbungen hilfreich sein, bei Firmenchefs kommt es immer gut an, wenn sich Bewerber sozial engagiert und Verantwortungsbewusstsein und Teamfähigkeit bewiesen haben. Nach Abschluss des BFD erhalten die Absolventinnen und Absolventen ein qualifiziertes Zeugnis.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5000 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.